
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Mängelmelder: Nutzung und Berichtswesen 
 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Welche Mängel sind seit Einführung des öffentlichen "Mängelmeldes" eingegangen? 

2. Sind in diese Meldeliste die von ADFC/VCD gemeldeten Mängel eingearbeitet worden? 

3. Nach welchen Maßstäben wurden/werden die Mängel behoben? 

4. Welche Mängel sind aus welchen Gründen noch nicht behoben? 

5. Wann soll die für das Frühjahr angekündigte über den Bericht einzuleitende Debatte zur 
Zukunft des Mängelmelders stattfinden? 

6. Mit welchen jährlichen Kosten ist bei der professionellen Benutzung des Mängelmelders 
zu rechnen? 
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Ausschuss für allgemeine Angele-
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